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（記入者）

その他1 　横断する道路をどうしても作って欲しくないと強く感じた。 私達子孫のために人の手の必要な里山をぜひ、残して欲しい。

（その他学区32/緑区・女性） 　母方の実家では幼い頃、山に木を取りに行って、お風呂を沸かしたり、ご飯を炊いたりしていました。　今になってこの様な

　生活が、人にとって生物の一員として、とても大切だと近頃強く感じます。 コンクリートやアスファルトでは、人はうまく生きら

　れません。　特に子どもが可哀想です。

その他3 　この地に暮らして30年以上になります。  いつも、一人で山の中を歩いていますが、午前中の緑地ツアーに参加して初めて

〈山根学区2/女性） 　行った場所もありました。 改めて相生山緑地の素晴らしさを知りました。今出来つつある道路に関しては反対ですが、態度

　を他に表明はしていません。 よくわかっていないし、道路が出来ても直接的に困らないと思ってきたからです。 今日のまつ

　りはとても意義あるものですが、 チラシ配布の時から、道路が出来てしまうとどれだけの物が失われるか話していく必要があ

　るのではないか。 地域の人も緑地の素晴らしさを知らないのです。 知らせる必要があります。 今日参加して、いろいろ勉強、

　行動していくきっかけにしたいと思った。

ヒメボタル観察会　4 　皆の力で自然を守り大事にすることは大変素晴らしいことだ。

（その他学区24/緑区・男性）

ヒメボタル観察会　5 　身近な自然を大切にしていこうと娘と話す機会となり、ありがたく思っている。

（鳴子学区6/女性）

蛍と虚鐸の会　2 　子や孫に残す財産はこの豊かな自然。大事に大切にしたい。

（その他学区46/緑区・女性）

蛍と虚鐸の会　7 　バス通りから登ってくる道の暗いことに驚いた。 街中に暮らしていると真夜中でも明るいのに慣れているので、新鮮に感じ、

(無記名） 　こういう場所だからこそ、蛍も安心して暮らしていられるのだろうと思った。

竹林整備・緑地ツアー　1 　初めて参加して、こんなに素晴らしい自然が残されていて、感動した。いろいろの植物、香りを感じたりして大変良かった。

（その他学区５８/瑞穂区・女性）

竹林整備・緑地ツアー　2 　なかなか子どもには自然との触れ合いを体験させることができないので、今日はとてもよかった。

（その他学区94/緑区・女性）

竹林整備・緑地ツアー　5 　こんな近くに素敵な道や森が有るとは思わなかった。 マンションから良く見えるので親しみが増した。 又、参加したい。

（鳴子学区4/女性）
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竹林整備・緑地ツアー　6 　相生山地域にはまだまだ自然がいっぱいで、緑地から5分で都会に入って行ける。 こんな環境は他には無く、皆様の保全

（その他学区127/豊明市・男性） 　の努力にとっても嬉しく思った。 自分に出来ることがあればと思っている。

午後のフォーラム　1 　ガマガエルの話からうちの庭にもヘビやカエルがいたし、名古屋高速ができ、東山からうちの方へ続いていた森、林、畑、田、

（その他学区57/千種区・女性） 　当然そこにいた生き物も見なくなり、大きく環境が変わっていくことが、子ども心に不安だったなあとか、いろいろ思い出したり、

　大きくも小さくも考えさせられた。　　

　《自然そのままの姿もあり、人の営みも共にあるような緑地》

午後のフォーラム　2 　とても有意義な集いでした。　

（戸笠学区1/女性） 　《エコミュージアム構想を初めて聞いた。 良き考えかと思う。 時流にあったアイディアと開発と保全のバランスのとれた考えが

　必要かと思う。》

午後のフォーラム　3 　地元の方が相生山を大切にしているのがよく分かった。　

（その他学区7/南区・男性） 　《現在のまま残って欲しい。》

午後のフォーラム　4 　自然が破壊されつつある事に危機感を感じた。現状を把握できよかった。

（その他学区５８/瑞穂区・女性）

午後のフォーラム　5 　今まで知ることのなかった相生山緑地を知ることができた。

（その他学区63/瑞穂区・男性） 　《フォーラムで聞いたような自然と人との共存できる緑地になって欲しいと思う。》

午後のフォーラム　6 　《ヒメボタルが後世に残る名古屋の自然、誇れる緑地にする。》

（その他学区8/南区・男性）

午後のフォーラム　7 　《手入れをあまりせず、開発は自然に配慮して、最低限に留める。》

（その他学区71/天白区・男性）

午後のフォーラム　8 　様々な知らなかったことを学べた。

（無記名） 　《道路建設は中断し、これ以上の開発をしない。緑地内の住宅は自然と調和したものにする。》

午後のフォーラム　9 　《人家と自然との共生の手本になってほしい。》

（無記名）

午後のフォーラム　10 　《いつまでも豊かな自然が残り、蛍のとぶ里山であってほしい。》

（無記名）
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